



## 1ヶ月が経過しました！

入学式や始業式から始まり、平成28年度がスタートしたと思ったら、あっという間に1ヶ月が過ぎ、来週からは風薫る5月に入ります。

間もなく大型連休を迎えますが、1年生も中学校生活に徐々に慣れ、元気に学校生活を送っています。また、各部活動も各種の大会参加や練習試合を行うなど、中体連に向けてチームづくりに励んでいるところです。5月12日(木)には陸上大会が鏡石町鳥見山陸上競技場で、5月31日(火)、6月1日(水)には総合大会が地区内の各会場で開催されます。陸上大会、総合大会ともに、いい結果が報告できるように頑張ってください。

## とても楽しい修学旅行でした！

12日(火)から14日(木)の3日間、3年生が修学旅行(山梨県山中湖、東京方面)に行ってきました。1日目は、学校からバスで山梨県山中湖に向かい、雄大な富士山が二中学生を迎えてくれました。



1日目の昼食は、河口湖でほうとう鍋を食べました。山梨県地方に伝わる郷土料理で、武田信玄が戦に行く前に必ず食べたという言い伝えもあるようです。

(この時期はなかなか見ることができないらしい。ラッキーでした。) 昼食後、湖の周辺で樹海や溶岩洞穴の探検、自然体験(カヌー・バス釣り、サイクリング・クラフト作り)を行いました。

サイクリングでは自転車が壊れてしまうハプニングもありました。カヌー体験では、思ったよりも上達が早かったようです。夜は各ペンションに分かれて宿泊し、豪華な夕食をいただきました。



各ペンションのオーナーさんから、二中学生のマナーのよさを褒めていただきました。

2日目は、都内で班別研修を行いました。各班で決めたコースを班員が協力し合いながら見学するなど、楽しい一日を送ることができました。夜は劇団四季で「リトルマーメイド」を鑑賞しました。本物の芸術に触れ、感動した人が多かったようです。「どうしたら、劇団員になれるの?」と興味を示した人もいたようです。

3日目は、希望によってディズニーランドとシーに分かれて、アトラクションを楽しみました。楽しい思い出がたくさんできたようです。

学校には、予定された時刻よりも少し早く到着しました。



### 学級役員任命式を実施！

15日（金）の6校時に、前期学級役員の任命式を行いました。学級委員長、副委員長としてリーダーシップを発揮し、よりよい学級づくりに努めてほしいと思います。



また、任命式後に各種表彰の伝達を行いました。

運動部を中心に各種大会のシーズンを迎えます。二中学生のますますの活躍を期待したいと思います。

### 部活動編成会を実施！

19日（火）の放課後に、部活動結成式を行いました。1年生もそれぞれが希望する部に入部し、本格的に活動することになりました。

中学生の時期に、心と体を鍛えるということはとても大切なことであり、部活動から得られることはたくさんあります。学級や学年の枠を越えた中で心身を鍛え、たくましく成長してほしいと思います。

#### 《活動時間》

○ 4月～10月 18時30分終了  
○ 11月～ 3月 17時45分終了



### 全国学力・学習状況調査を実施！

19日（火）に全国の小学6年生と中学3年生を対象とした全国学力・学習状況調査が実施されました。本校でも3年生のうち欠席者を除く234名が、テストを行いました。

国語と数学のそれぞれについて、A（知識）とB（活用）の2種類があり、生活習慣等を答えるアンケート調査もありました。

結果については、後日学校に届き、本人に知らされることとなります。

### ☆☆朝練習をがんばっています☆☆

岩瀬支部陸上競技大会に向けて、特設陸上部が朝練習をがんばっています。早朝から元気な声が校庭に響きわたり、学校に活気を与えてくれています。

大会での活躍を期待しています。

☆☆☆☆☆

#### 【お知らせ】

28日（木）に今年度第1回の授業参観・PTA総会・学年保護者会を開催します。多数の保護者の皆様のご出席をお願い申し上げます。

- 授業参観 13:25～14:15
- PTA体文総会 14:35～15:45
- 学年保護者会 15:55～16:40

すでにお知らせした通り、生徒数の増加と校舎増築工事に伴い、今年度から奇数クラスと偶数クラスに分けて駐車していただくようになります。

事情をご理解の上、ご協力をお願い申し上げます。

### こころの窓

人とのつき合いの中では、いろいろな約束ごとがでてきます。約束を破ったり破られたりして、いやな思いを経験した人も多いと思います。社会も約束ごとで成り立っています。「あの人は信用できる、できない。」の判断は、約束を守っているかどうかにかかってきます。約束を守る人として、誠実に生きていくことは大切なことです。

機関誌「PHP」からの一編を紹介いたします。

#### 人間だけが

この世の中、見方によっては、すべて人と人との約束の上に成り立っているといってもよい。友人との待ち合わせの時間の約束から、金銭物品の貸借の約束、さらには社則や国家の法律というものも、お互いの生活を秩序だて円滑にするための、一つの約束事であるといってもよい。

約束はお互いの信用の上に花ひらく。だからこれらの約束を守るか守らないかは、人間の精神の高まりを示す一つのバロメーターであって、道義とか道徳というものも、こうしたところにその成果の如何をあらわしてくる。

自分に都合が悪くなったからといって、平気で約束を破るといのは、これはまさに動物の世界。人間だけが、お互いに交わした約束は、これをきちんと守るという天与の高い精神の働きをもっているのである。

もし、この精神が力弱くなったら、その影響は社会生活のあらゆる面に、物心とも大きなマイナスとなってあらわれてくる。単に待ち合わせの時間を無駄にするというようなことだけでは事はすまないであろう。約束は守りたい。